

del consejo rector de la cooperativa de viviendas I. S. P. V (Iniciativa Solidaria para la Promoción de Viviendas), de este mismo consejo rector se ha dado de baja el actual secretario general de la Federación de Servicios Públicos, **Luis del Valle**. En este caso del Valle asegura que solicitó su baja hace bastantes meses y a consecuencia de discrepar con el modo de actuar de ISPV. El responsable de la Federación de Servicios Públicos también ha dimitido de su cargo de interventor de PROMOVI, asegurando a esta revista que para este cargo fue designado sin su conocimiento y que nunca ha tomado parte activa en esta iniciativa. De la junta rectora de esta misma cooperativa ha solicitado su baja **Gabriel Vicente Maján**, hoy sin ninguna responsabilidad en UGT y quien afirma a Bisagra que abandonó su puesto en PROMOVI en septiembre del año pasado y a raíz de que hasta entonces no se llegara nunca a convocar una reunión.



ARCHIVO

*Marín y Maján se abrazan. Ambos han caído en desgracia dentro del sindicato.*

### ●●● EL CLAN MALAGÓN

Si la actual ejecutiva quiere hacer limpieza en negocios vinculados al sindicato (algunos ya han desaparecido, como es el caso de **Transytel**, aunque aún colea sus deudas, que pesan sobre el sindicato) también está empeñada en desvincularse lo más posible de personas que hasta ahora habían tenido peso específico en la organización sindical y que ahora han caído en desgracia. En este caso están los que dentro del sindicato son denominados como "el clan Malagón". Encabezando este grupo está **Gabriel Vicente Maján**, quien hasta el día 24 de abril había ocupado las secretarías regionales de Acción Institucional y Acción sindical. El Clan Malagón está mal visto dentro del sindicato por haberse destacado como promotores de actividades empresariales con mayor o menor éxito.

**Maján** tampoco ha salido por la puerta grande en la unión regional donde están revisando

las actuaciones de este hombre y, en general, del anterior equipo. El despilfarro económico es lo primero con lo que se toparon quienes sucedieron a la ejecutiva que encabezaba **Juan Manuel Cuadrado**. La ejecutiva regional compró el 15 por ciento de las acciones de la empresa Gestimancha, dedicada a la gestión y asesoría y que tiene como cliente a la cooperativa

ISPV y en virtud de esta adquisición colocó a Maján como Administración único de esta empresa en representación del sindicato. La nueva secretaria regional, aunque aún no ha tomado una decisión respecto a Gestimancha, se está planteando deshacerse de estas acciones, con lo que Maján dejaría su cargo de administrador.

El actual equipo provincial



*Las cuentas de UGT en la provincia se sabrán pronto. La auditoría está a punto de acabar.*

de UGT también está molesto con Maján porque consideran que éste ya tendría que haberse incorporado a su puesto de trabajo como técnico radiólogo en el hospital de Alarcos, de Ciudad Real al no estar liberado ni ser delegado sindical de este centro de trabajo. La gerente del hospital, **Matilde Cortés**, asegura que oficialmente no ha tenido ninguna notificación de UGT de que este trabajador ya no lo tenga liberado el sindicato y por esto no ha podido volver a su puesto de trabajo. Según el sindicato sí se ha notificado esta situación.

Otros miembros del clan Malagón son la sindicalista **Carmen Dondarza**, socia accionista de la empresa **Gestimancha** y miembro de la federación de UGT de Comercio. **Ana del Val** que ocupó en la ejecutiva de Marín la secretaría de acción sindical y lo mantiene con **Angel Ramos**. **Javier Herencia**, secretario de acción social también lo integran en este grupo y ya hay quien ha dejado caer que su puesto en la ejecutiva no se adecua a los estatutos, al ser al mismo tiempo un empleado del sindicato.

### ●●● PROMOVI

Los nuevos cargos de UGT han tomado buena nota de las causas que han llevado a la actual situación financiera al sindicato y también del "affaire" de PSV. Mientras que la dirección ha decidido desprenderse de todos los negocios algunos sindicalistas, ya sin cargo, prefieren seguir con ellos por su cuenta. Es el caso de **PROMOVI**, una cooperativa de viviendas que inició Juan Antonio Marín (en febrero de 1993) cuando era secretario provincial y en la que se integró casi todo el equipo. Su fracaso en Alcázar de San Juan les llevó a perder al menos cinco millones de pesetas, que ahora constan en las deudas de UGT. En Herencia Promovi es un éxito, pero UGT no participa de él.

● P. L. G.